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DESDE EL t DE ENERO SE SUPRIMEN CIUDAD REAL SE AFIANZA COMO Los SINDICATOS SE MOVILIZARÁN

LOS IMPUESTOS DE SUCESIONES Y LA PROVINCIA LÍDER EN LA REGIÓN PARA EXIGIR MEDIDAS URGENTES

DONACIONES EN LA REGIÓN EN VENTAS AL EXTERIOR QUE FRENEN LA CRISIS
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EL TRABAJO, UN
DERECHO; LA
VIDA, EL PRIMER
DERECHO

LApasada semana se produ-
jo un nuevo accidente de

trabajo con resultado de muer-
te, en Guadalajara. Ante todo,
mi pesar y mi sentimiento de
solidaridad con la familia. Pe-
ro después, una reflexión en po-
sitivo para evitar más acciden-
tes como éste.
Desde que en 1995se produ-

jo el traspaso de competencias
de ejecución en materia labo-
ral, y más concretamente las
funciones y servicios de Segu-
ridad Laboral, Es responsabili-
dad de la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha dise-
ñar las políticas preventivas
que se lleven a cabo en nuestra..región.
Desde el Gobierno Regional

se diseñó el Primer Plan de Ac-
ción en esta materia en el año
1999.Como los resultados de es-
te no fueron buenos, la Junta
de Comunidades diseñó otro
Plan para los años 2004-2007,el
Plan de Acciones para la Segu-
ridad Laboral en Castilla la
Mancha, por cierto, otro Plan
que no ha funcionado en abso-
luto.
Los 68 muertos en acciden-

tes de trabajo en lo que va de
año en nuestra región, que la si-
túan como la región con peo-
res cifras de España en sinies-

tralidad laboral, demuestran
que las políticas de prevención
fallan.
En el primer semestre de

2007,en nuestra región murie-
ron 41 personas, sobre una po-
blación ocupada de 835.100tra-
bajadores, lo que nos da un indi-
ce de 4,909 muertos por cada
100.000 trabajadores. En ese
mismo período los muertos en
España fueron 580, lo que, con
una población ocupada de
20.367.300,nos arroja un índice
de 2,847muertos por 100.000tra-
bajadores.
Es cierto que en esta mate-

ria empresas y trabajadores tie-
nen sus cuotas de responsabili-
dad. También que la fortuna o
suerte juega su papel, pero no
es menos cierto que a una Ad-
ministración se la debe de exi-
gir la más notable preocupa-
ción, interés y disposición de
medios y recursos para atajar
este problema. Y no valen sólo
los Planes.
Dependientes de la Conseje-

ría de Trabajo y Empleo, fun-
cionan los Servicios de Condi-
ciones Laborales, generalmen-
te servidos por Técnicos en Pre-
vención que solamente tienen
funciones de asesoramiento y
colaboración con las empresas
y carecen de función inspecto-
ra y potestad sancionadora,
función esta que se realiza des-
de la Inspección de trabajo en
accidentes calificados como
mortales o muy graves.
Desde estos Servicios se rea-

lizan campañas divulgativas
con demostrada escasa efica-
cia al ser estas más voluntario-
sas que imperativas con fuerza
de ley o norma.
Desde esta realidad yexclu-

sivamente en el ánimo de con-
tribuir a que el derecho al tra-
bajo sea compatible siempre
con el derecho a la vida, yo pro-
pongo al Gobierno Regional,
que, previo los tramites oportu-
nos, el necesario dialogo y con-

«En esta materia
empresas y
trabajadores tienen sus
cuotas de
responsabilidad.
También que la
fortuna o suerte juega
su papel, pero no es
menos cierto que a una
Administración se la
debe de exigir la más
notable preocupación,
interés y disposición de
medios y recursos para
atajar este problema»

«Desde estos Servicios
de Condiciones
Laborales se realizan
campañas divulgativas
con demostrada escasa
eficacia al ser estas más
voluntariosas que
imperativas con fuerza
de ley o norma»

certación con los grupos políti-
cos y los agentes sociales yeco-
nómicos implicados. El análi- -
sis y evaluación de los errores
del actual Plan de Acciones pa
ra la Seguridad y Salud Labo-
ral en Castilla-La Mancha, for-
mule un nuevo Plan de Seguri-
dad y Salud Laboral para la re---gron,

Sería necesario que en este
Plan, y en base a criterios de
eficacia, se incluyan al menos
las siguientes Acciones:

l.-El incremento de los Téc-
nicos enPrevención de Riesgos
Laborales, que dependientes
de la Administración Regio-
nal, estarían a disposición de

las empresas, tanto para la for-
mación de delegados de preven-
ción en el ámbito de estas, co-
mo dotados de alguna función
de control e inspección sobre
las mismas.

2.-El fomento y subvención
a la contratación indefinida de
Delegados de Prevención en
Riesgos Laborales en el ámbi-
to de la pequeña y mediana em-
presa.
3.-La exigencia, con riguro-

sidad, de los Planes de Evalua-
ción de Riesgos Laborales en
el ámbito empresarial.
4.-La formación adecuada

en esta materia para los peque-
ños empresarios (menos de
seis trabajadores) que tienen
por ley la responsabilidad del
aseguramiento de las adecua-
das condiciones de trabajo en
su empresa y para Autónomos.
Ámbitos en los que esta demos-
trado se produce un gran núme-
ro de accidentes laborales gra-
ves y leves especialmente.
5.-La exigencia rigurosa a

las empresas que trabajan en
subcontrata del cumplimiento
de la normativa aplicable, com-
probando fehacientemente la
formación de sus trabajadores
en materia de seguridad; plan
de evaluación de riesgos labo-
rales y disposición de un técni---ca en prevencion,
6.-La exigencia rigurosa a

empresarios y trabajadores en
contratos temporales, general-
mente por obra y servicio, de la
adecuada formación en seguri-
dad, debiendo justificar esta
formación en el momento de la
formalización del contrato.
7.-Laoferta decidida a las or-

ganizaciones sindicales, reca-
bando su importante colabora-
ción y apoyo en esta materia.
8.-y desarrollar otras polí ti-

cas orientadas a la asunción,
como hábito, de una cultura de
la prevención, tanto para em-
pleadores como para emplea-
dos.

Juan Agustín González
Presidente de la Mancomunidad
del Río Algodor

La Mancomunidad del Río Algodor
ha celebrado el Pleno de
constitución de la nueva
Corporación, con la toma de
posesión de los representantes
de los 45 pueblos que la
componen y la elección del nuevo
presidente durante los próximos
cuatro años, La única propuesta
fue la realizada por los
ayuntamientos socialistas. que
presentaron la candidatura del
alcalde de Villa de Don Fadrique.
Juan Agustín González Checa. que
fue elegido por asentimiento de
todos los presentes. González
Checa es desde 2003 alcalde de
Villa de Don Fadrique. tiene 32
años. es diplomado en Gestión y
Administración Pública,

NOMBRES PROPIOS

Ismael Escolano
Presidente de AJEGuadalajara

Ismael Escolano ha sido elegido
por unanimidad nuevo presidente
de los Jóvenes Empresarios de
Guadalajara en sustitución de
María del Pilar Cuevas Henche,
que ha sido nombrada
recientemente directora general
de Artesanía en el Gobierno
regional. A Escolano le
acompañarán en la directiva
•
Oscar Muñoz como
vicepresidente. Fernando Ocho
como secretario general y Fuan
Fernando Noriega como tesorero.
El nuevo presidente, licenciado en
Ciencias Empresariales y
Económicas. de 35 años, es
gerente de La Casa de Escolano
Iturbe de la villa de Milmarcos y
miembro de la comisión ejecutiva
de AJECastilla-La Mancha.

Cano Lasso
Estudio de Arquitectura

Los arquitectos Diego Cano
Pintos. Gonzalo Cano Pintos y
Alfonso Cano Pintos, del Estudio
de Arquitectura Cano Lasso S,L..
de Madrid, han sido los ganadores
del primer premio del concurso
internacional para elegir el
proyecto del nuevo campus
universitario de Guadalajara,
dependiente de la Universidad de
Alcalá de Henares y que la Junta
de Comunidades va a levantar en
Guadalajara. El jurado ha
apreciado en este proyecto.
denominado «Line», la «claridad
de la ordenación general del
mismo». así como su fácil
conexión y accesibilidad dentro
del campus, El premio del
concurso de ideas estaba dotado
con 60,000 euros,

María Antonia Pérez León
Presidenta del Consorcio de
Residuos de Guadalajara

La Asamblea General del
Consorcio para la Gestión de
Residuos Urbanos de Guadalajara
ha renovado la composición de la
Comisión de Gobierno. En esta
reunión, la primera que se
convoca tras la constitución de los
ayuntamientos y la Corporación
provincial surgidos de las pasadas
elecciones municipales, resultaron
elegidos los 10 vocales del órgano
de gobierno, La presidencia del
Consorcio, tal y como establecen
los estatutos, corresponde a la
presidenta de la Diputación. María
Antonia Pérez León, y la
vicepresidencia al alcalde de
Guadalajara. Antonio Román,
representado por el concejal
Lorenzo Robisco,

CONVOCATORIA
PREMIO JOVEN
EMPRESARIO ALBACETE

AJE de Albacete ha hecho públicas las
bases del Concurso de Ideas para el
diseño de la 8' Ediciór del Premio Joven
Empresario de Albacete, para la
elaboración del cartel y trípticos de esta
próxima edición.
Participantes Podrán participar todas
las empresas de diseño de Castilla La
Mancha, que reflejen a través del diseño,
el objetivo de estos premios, que son la
Promoción empresarial. el
reconocimiento al trabajo y espíritu
emprendedor de los Jóvenes, y premio al
esfuerzo y riesgo al que tiene que hacer
frente este joven colectivo.
Plazo y lugar El plazo de presentación
de ideas sobre el cartel de la 8' Edición
del Premio Joven Empresario, comenzará
el 25 de Septiembre y quedará abierto
para recibir trabajos hasta el 29 de
Octubre,
Solicitar las bases en AJE Albacete,
CI Ríos Rosas, 15 entreplanta,
Telef 967609090,
gerencia@alealbacete,com
Los trabajos se presentarán en soporte
informático y papel. durante el plazo, en
la sede de Aie Albacete, CI Ríos Rosas,
1Sentreplanta,
Cartel: El cartel tendrá un tamaño de 43
x 625 cm. aproximadamente, dentro del
cual habrá espacios para AJEcomo
entidad organizadora, Patrocinadores,
Colaboradores, y Sponsor.
Trípticos Los trípticos contendrán en
su parte interna, las bases de la 7'
Edición del Premio Joven Empresario, y
por su parte externa, los logotipos de Aje
Albacete así como los logotipos de AJE.
Patrocinadores, Colaboradores y
Sponsor. Una vez decidido el cartel
ganador, se facilitarán las bases de dicho
premio a la empresa seleccionada.
Fallo: El 19 de octubre, la Junta Directiva
de AJE realizará un estudio de los
trabajos recibidos y procederá al fallo del
Cartel Ganador, haciéndose público
desde ese mismo Instante
Premio De entre todas las ideas
recibidas. se hará una selección y la
empresa ganadora participará en el
Premio Joven Empresario de Albacete en
calidad de Sponsor con las siguientes
condiciones:
-Aparición del lago de la empresa, el día
de la presentación del premio,
-Logotipo de la empresa ganadora, en
carteles, trípticos y paneles durante todo
el periodo previo al acto de entrega del
premio.
-La empresa seleccionada será invitada
el día de la entrega del premio con
butacas reservadas y atención VIP junto
con patrocinadores, colaboradores y
demás personalidades y autoridades,
-Aparición en todos los carteles,
tripticos y paneles de fondo y demás
actuaciones y actividades de promoción
de estos premios,

ACTIVIDAD AGRARIA

La Consejería de Agricultura ha
convocado las ayudas para la mejora de
las estructuras y los sistemas de
producción agrarios y al cese anticipado
de la actividad agraria, Las
subvenciones, que pueden solicitarse
hasta el 30 de noviembre, están
destinadas a la primera instalación de
jóvenes agricultores, a la modernización
de las explotaciones agrarias y a las
actuaciones en materia de regadíos,
La linea de ayudas dirigida a la primera
instalación subvenciona a aquellos
jóvenes con edades comprendidas entre
los 18 y los 40 años que deseen
Incorporarse a la actividad agraria, Uno
de los principales requisitos exigidos a

I los solicitantes de esta ayuda es el de
poseer un nivel de capacitación
profesional suficiente, que deberá
acreditarse en el momento de la
instalación o en el plazo de dos años
desde la misma,
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JUAN ANTONIO MATA FERNANDO JEREZ

ElPleno del Consejo Económico y Social de Castilla-La
Mancha, organismo que preside Juan Antonio Mata, ha
aprobado la realización de un estudio a iniciativa
propia sobre «El sector de la energía en Castilla-La
Mancha. Diagnóstico, mapa energético y perspectivas
de futuro». ElConsejo firmará un convenio con la
Universidad de Castilla-La Mancha para la elaboración
de dicho estudio. _ 8

ElCentro Europeo de Empresas e Innovación de
Talavera de la Reina. que preside Fernando Jerez. ha
reunido a su patronato para hacer un balance de su
funcionamiento en lo que va de año. Uno de los datos
más relevantes es la situación del Vivero de Empresas,
que se encuentra al cien por cien de ocupación y aloja
en estos momentos a 21 emprendedores. Elvivero fue
abierto hace apenas dos años.e, 9

LaCofradía del
Queso Manchego
celebra el VIII
Concurso de
Calidad

-,
•,

ABe
CIUDAD REAL. La ciudad de
Valdepeñas acogerá el próxi-
mo fin de semana la celebra-
ción del VIII Concurso Regio-
nal de Calidad para Queso
Manchego, un certamen que co-
incide con las X Jornadas de
Exaltación del Queso que
anualmente organiza la Cofra-
día del Queso Manchego.

El acto tendrá lugar en el
Museo del Vino de Valdepeñas
y estará patrocinado por el
Ayuntamiento de Valdepeñas
a través de la Concejalía de De-
sarrollo Empresarial, Comer-
cio y Turismo.

Según informó la Cofradía
del Queso Manchego en nota
de prensa, podrán participar
en el concurso cualquier elabo-
rador de queso manchego que
cuente con marca registrada y
su correspondiente Registro
Sanitario, por lo que la organi-
zación del certamen podrá ha-
cer los análisis pertinentes en
cualquier fase del concurso pa-
ra verificar los datos declara-
dos en la ficha de inscripción,

,-r

Cuatro modalidades
El certamen está convocado pa-
ra Queso Manchego en sus cua-
tro modalidades; semicurado
de elaboración industrial, cu-
rado, semicurado de elabora-
ción artesana y curado.

El jurado de cata, formado
por cualificados miembros del
sector lácteo y gastronómico
de España, se reunirá para cali-
ficar los quesos al finalizar el
certamen. Habrá un premio
por cada modalidad que se en-
tregará en la cena de gala con
motivo del X Gran Capítulo de
la Cofradía del Queso Manche-
go, que se celebrará el próximo
20 de octubre en Toledo.
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Banco Santander- ,segulra
colaborando con la
UCLM en iniciativas

docentes

El Paraninfo del Campus Universitario de Albacete ha sido esce-
nario de la firma del convenio de colaboración entre la Universí-
dad de Castilla-La Mancha y Banco Santander, que viene a susti-
tuir al firmado en 2004, y con el que se refuerza la colaboración en-
tre ambas instituciones para los próximos cuatro años. El rector
de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la entidad
financiera, Emilio Botín, rubricaban un documento que amplía
la colaboración entre ambas instituciones desde mayo de 1998. La
entidad seguirá trabajando con la Universidad en el desarrollo de
nuevas iniciativas docentes, tecnológicas e investigadoras.
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María Luz Rodríguez

Empleo
La consejera de Trabajo y Empleo,
María Luz Rodríguez, ha firmado
sendos convenios con el
Ayuntamiento de Ciudad Real y el
de La Solana para poner en
marcha planes experimentales de
empleo que beneficiarán a 130
personas. La consejera también
informó del futuro 111 Plan
Regional contra la Siniestralidad
Laboral que está elaborando su
departamento junto a los agentes
sociales .
Página 11

Presupuestos
Elproyecto de presupuestos
generales del Estado para 2008
prevé una inversión en Castilla-La
Mancha de 1.570,4 millones de
euros. un 7.2% más que el de
2007, aunque el peso del gasto en
la comunidad sobre el total
nacional se reducirá del 5,7 al
5,2%, según indicó el delegado del
Gobierno de Castilla-La Mancha,
Máximo Díaz Cano, en la
presentación de los presupuestos.
Página 6

Empresas
La empresa de fertilizantes
Fertiberia en Puertol1ano podría
cerrar sus puertas debido a la
importante subida, del 77%, de las
tarifas de gas natural publicada
por el Ministerio de Industria,
según ha informado la dirección
de la factoría al comité de
empresa.
Página 11

Agricultura
La región contará con 200.000
hectáreas más para aumentar la
producción de cereales.
Página 15
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los oficios artesanos más representativos de Castilla-la Mancha están representados en Farcama. En la imagen, encajeras de bolillos
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esama

«De nuestra casa a la tuya» es el lema elegido este año por la Feria de Artesanía
___ o -_.

de Castilla-La Mancha, que quiere reivindicar no sólo el carácter decorativo de

los productos artesanos, sino también el funcional. Todo es útil.

,

PllARHERNÁNDEZ

. -

.':~' AÑANA abre
.', de nuevo sus

"O;;

'se "puertas la Fe-
,', " ria de Artes-

- '-.'

.-' ,L anía de Casti-
lla-La Mancha, que este año
cumple su XXVII edición. Un
evento que atrae cada año la
atención de miles de personas
y que en esta ocasión espera a
más de 150.000visitantes el
pasado año hubo récord de asís-
tencia-.

Serán diez días, de15 al14 de
octubre, en los que se podrá dis-
frutar de la mejor artesanía

castellano-manchega, aunque
también habrá oportunidad de
conocer el trabajo de artesanos
de otras comunidades autóno-
mas y de otros países.

El lema de esta edición es
«De nuestra casa a la tuya»,
con el que se pretende realzar
el valor funcional, no sólo deco-
rativo, de los productos artesa-
nales.
_La principal novedad de este

año en Farcama es la introduc-
ción de stand s de comercializa-
ción agrupada, que permitirán
a pequeños talleres artesanos
de la región estar en la feria y
vender sus productos sin tener

que paralizar su actividad du-
rante los diez días que dura el
evento. Con esta iniciativa,
acordada por el Patronato orga-
nizador de Farcama, a petición
de los propios artesanos, se ele-
vará en treinta el número de ta-
lleres presentes en Farcama
respecto al pasado año.

Venta agrupada
Serán 295 los artesanos que
ofrecerán sus productos en la
feria, de los que 234 asistirán
con stands de venta directa, 45
a través de los expositores de
venta agrupada y el resto con
talleres vivientes en los que ex-

.'." - --"1.--~
-'-'--r _,_--

--.J::-:

- '

\.'

hibirán sus técnicas de trabajo
artesanal.

Según explicaba en la presen-
tación del evento la consejera
de Turismo y Artesanía, Mag-
dalena Valerio, la modalidad
de venta agrupada «es una op-
ción en la que vamos a trabajar
durante los próximos años y
que ya se está desarrollando en
distintos lugares de Castilla-
La Mancha». La distribución
se hará con dos criterios, por
un lado se agruparán entre
ellos los artesanos de una mis-
ma provincia de la región y,
por otro, se agruparán por ofi-
cios y productos.

Para esta comercialización
agrupada, se ha creado Ser-
viarte, una sociedad cooperati-
va promovida por la Federa-
ción Regional de Artesanos en
la que pueden integrarse todas
las empresas y talleres artesa-
nos de la región que deseen co-
mercializar de forma agrupa-
da sus productos. Su finalidad
es reunir a estos artesanos pa-
ra ofrecer de forma conjunta
un servicio personalizado a
clientes profesionales.

Con esta iniciativa se preten-
de abrir nuevas vías para la co-
mercialización de los produc-
tos artesanos dirigidos a com-
pradores profesionales, esta-
blecimientos y a la exporta---cion,

La feria, como es habitual,
se celebrará en una carpa situa-
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Ficha técnica

Fecha: Del5 al14 de octubre.
Horario:De11.00 a 21.00
Situación: Recinto Ferial de la
Peraleda.
Precio: General. 4 euros; reducida,
2 euros (discapacitados, jubilados.
niños y grupos de más de 20
personas).
Superficie: 37.500 m2.
Expositores: 234 directos y 45 en
venta agrupada, de los que el 70%
son de la región; el 20% de otras
comunidades y e110% restante de
otros países.
Visitantes: Una estimación de
150000
Talleres vivientes: 17.
Sectores: Cerámica, Cuero, piel,
textil, madera. papel, vidrio,forja y
metal, joyería y pintura.
Incentivos: Sorteos diarios de
premios del importe de la compra
o una estancia en una casa rural.
_ .. _-

da en el recinto ferial de la Pera-
leda, en Toledo. Se ha mejorado
la climatización, iluminación,
saneamiento y promoción de
todo el recinto. Ocupará una su-
perficie total de 37.500 metros
cuadrados, incluyendo zonas
de aparcamiento. Habrá dos pa-
bellones de exposición y venta,
de 3.600 metros cuadrados ca-
da uno, un pabellón central de

Para la
comercialización
agrupada, se ha creado
Serviarte, una sociedad
cooperativa promovida
por la Federación
Regional de Artesanos

Los 17 talleres vivientes
que trabajarán durante
la feria estarán
situados a la entrada
del recinto, para
facilitar su
contemplación a los
visitantes

Durante la feria se
celebrará una jornada
para hablar del futuro
Plan Estratégico de
Ordenación y
Promoción de la
Artesanía

1.500 metros y otro de servicios
de mil metros.

También se ha producido
una mejora en la promoción de
la feria, gracias a la colabora-
ción de uno de los patronos de
Farcama, Caja Castilla-La
Mancha, que ha enviado infor-
mación sobre la feria y un des-
cuento del 50% en el precio de
la entrada a medio millón de
clientes de la entidad.

El presupuesto de Farcama
2007 supera el millón de euros,
de los que el Gobierno regional
aporta el 34,28% del total, con
un incremento de 90.000 euros
respecto a la aportación del
año pasado.

Talleres vivientes
Otra de las novedades es que
los 17talleres vivientes que tra-
bajarán durante la feria esta-
rán situados a la entrada del re-
cinto, para facilitar su contem-
plación a los visitantes. Tam-
bién hay novedades en la pre-
sencia de organismos como la
Federación Regional de Turis-
mo Rural, la Fundación Mez-
quita de Tornerías, el Instituto
de Promoción Exterior y el Ins-
tituto de Promoción Turística.

Pero Farcama no es sólo ex-
posición de productos. Tam-
bién durante los días de la feria
se celebrarán diferentes activi-
dades relacionadas con el sec-
tor. Una de ellas será unajorna-
da, que tendrá lugar el día 10 y

,
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El pasado año, el alfarero Juan Carlos Fernández realizó el ajedrez más grande del mundo
realizado con piezas de alfarería tradicional de Toledo

Forja a tamaño y tiempo real
y alfarería de agua

mañana y tarde para que su obra pueda ser
contemplada por todos los visitantes.
También el alfarero de Puente del Arzobispo,
Juan Carlos Fernández Carrasco, realizará
otro desafío, como ya ha hecho en otras edicio-
nes. Si en 2003 elaboró el botijo más grande del
mundo, o las 400 bacías de barbero hechas a
torno de alfarero en tiempo récord (en 2005), y
el pasado año el ajedrez más grande del mundo
realizado con piezas de alfarería tradicional de
Toledo, este año tiene previsto realizar cinco
piezas de alfarería de agua, una por provincia,
después de investigar la pieza más identificati-
va de cada una de ellas.

Cada año, Farcama sorprende a sus visitantes
con una hazaña singular. En esta edición, uno
de los desafíos artesanos consistirá en la
elaboración de la cancela que ha sido diseñada
por ordenador como imagen de la feria, a
tamaño y en tiempo real. Esta obra estará
protagonizada por el maestro artesano Román
Sánchez, perteneciente a la novena generación
de una saga de herreros de la localidad toleda-
na de Noez. Trabajará en el patio de Farcama

en la que se hablará del Plan Es-
tratégico de Ordenación y Pro-
moción de la Artesanía, que se-
gún anunció la consejera, se
aprobará en los próximos me-
ses.

Las ponencias que se presen-
tarán en la feria abordarán
ejes fundamentales del Plan,
como la formación de los profe-
sionales artesanos, la comer-
cialización, el diseño, la inno-
vación y la funcionalidad de
los productos. En colaboración
con el IPEX, se hablará tam-
bién del uso de internet para la
comercialización del producto

artesano o a qué precio vender
un producto en el exterior.

También se ha convocado al
del Observatorio Nacional de
la Artesanía, cuya presidencia
recae desde junio de 2006 en
Castilla-La Mancha, en la que
participarán responsables de
las comunidades autónomas y
del Ministerio de Industria.

Este foro sirve para recoger
las inquietudes del sector arte-
sano y dar recomendaciones a
las instituciones con competen-
cias en esta materia.

El Centro de Diseño de Casti-
lla-La Mancha celebrará en

Farcama su V Semana del Dise-
ño, en la que se homenajeará al
arquitecto y diseñador ya falle-
cido Miguel Durán-Lóriga, pre-
cursor del diseño en la cerámi-
ca.

También, un año más, los vi-
sitantes tendrán oportunidad
de participar en las Jornadas
Gastronómicas, que este año
tienen como lema «Placeres y
leyendas de la gastronomía
manchega» y que servirán pa-
ra dar a conocer los mejores
productos y vinos de Castilla-
La Mancha, con un menú dia-
rio al precio de 39,90 euros.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #503, 4/10/2007.



• •
onaciones SIn

1 e enero

· - "

,-
ABe I CASTILLA-LA MANCHA_ECONOMíA

61 JUEVES4_10_2007

• •

• •

•

• •

•

·-

•
• •

•
ucesiones

coste es e e

ABe de sucesiones y donaciones en·
tre cónyuges y de padres a hi-
jos se reducirán en un 95%, que-
dando en vigor una fracción
marginal con el único propósi-
to de servir al control y seguí-
miento a la Administración re-
gional.

Asimismo, cuando los desti-
natarios de una herencia o
transmisión de bienes sean pero
sonas con discapacidad se be-
neficiarán de una deducción
adicional, ya que estos impues-
tos se reducirán en un 99,75%.

Según explicaba el presiden-
te regional, José María Barre-
da, en la presentación de estas
medidas, la desaparición del
impuesto, además de benefi-
ciar a las familias castellano-
manchegas, supondrán el ali-

• •

L Consejo de Gobierno
de Castilla-La Mancha
ha aprobado un antepro-

yecto de ley para suprimir los
impuestos de sucesiones y do-
naciones que se producen en el
ámbito familiar, con el objetivo
de aliviar la carga fiscal de las
familias de la Comunidad Au-
tónoma.

Esta medida entrará en vi·
gor el próximo 1de enero y, se-
gún las previsiones de la Junta
de Comunidades, va a benefi-
ciar a unos 60.000 declarantes
de Castilla-La Mancha que se
van a ahorrar una cifra cerca-
na a los 50millones de euros.

ElSO% de los contribuyentes
de estos impuestos gozarán en
Castilla-La Mancha de nuevas
ventajas fiscales que propicia-
rán un mayor crecimiento eco-
nómico al facilitarse la trans-
misión de las empresas familia-
res.

Beneficiarios

• •

• •

• •

•

•

Reducción del 95%
La exención del impuesto de su-
cesiones supondrá un ahorro
superior a los 40 millones de
euros para unos 50.000 decla-
rantes, mientras que de las
exenciones en el impuesto de
donaciones se beneficiarán
unos 10.000 declarantes, que
ahorrarán más de nueve millo-
nes de euros.

Con la aplicación de estas
nuevas medidas los impuestos

Laexención del impuesto de
sucesiones supondrá un ahorro de
40 millonesde euros para unos
50.000 declarantes.
Lasexenciones en el impuesto de
donaciones se beneficiarán unos
10.000 declarantes, que
ahorrarán más de 9 millonesde
euros.
Losimpuestos de sucesiones y
donaciones entre cónyuges y de
padres a hijos se reducirán en un
95%.

Medidas demandadas
por los empresarios

Empresarios de Castilla-La Mancha aseguraba
que la supresión del impuesto da respuesta a
una larga reivindicación que la organización
empresarial lleva años haciendo. «Cuando se
elimine este impuesto la transmisión de las
empresas de carácter familiar tendrán un
obstáculo menos».

Ceca m elaboró un documento de propuesta
de modificación fiscal para las empresas de
Castilla-La Mancha, que fue entregado a la
Consejera de Economía y Hacienda, y entre las
medidas de reforma fiscal se encontraba la
supresión de estos impuestos.

También la Asociación de la Empresa
Familiar de Castilla-La Mancha ha aplaudido
esta medida pues se «acortan» diferencias con
respecto a otras comunidades y se evita el
«transfuguismo fiscal». Esta asociación, según
su vicepresidente, Aurelio Vázquez, yel
director gerente, Adolfo Rodríguez, lleva
planteando «más de tres años» esta supresión
que se pondrá en marcha en enero.

Desde distintas instituciones se ha acogido con
satisfacción estas medidas del Gobierno
regional, que ya se habían tomado en otras
comunidades autónomas. El presidente del
Consejo de Cámaras de Comercio e Industria de
Casti lla-La Mancha, Fernando Jerez, asegura-
ba que con la supresión de los impuestos de
sucesiones y donaciones, se «favorecerá el
crecimiento de las empresas», al verse exentas
de lo que, hasta el momento, ha sido una carga
fiscal para el sector empresarial. Según Jerez,
«no hay que olvidar que e190% de las empresas
castellano-manchegas son pymes y todo lo que
sea aliviarles de impuestos supondrá que
puedan dedicar más esfuerzo en temas de
calidad e innovación, fundamentales para la
subsistencia y el desarrollo empresarial».

La Junta Diréctíva de la Confederación de

' .. '- ._._----------- ._ .. _----

vio añadido de facilitar un trá-
mite que, por norma, llega en
momentos difíciles para las
personas.

Barreda argumentaba que,
con la adopción de estas medi-
das fiscales, el Gobierno que
preside facilitará las transmi-
siones de bienes y derechos pa-
ra conseguir una mayor efi-
ciencia económica y ventajas
para la empresa familiar, redu-
cir las diferencias de tributa-
ción que se derivan de la natu-
raleza de los bienes transmiti·
dos y favorecer la transparen-
cia en las transmisiones de bie-
nes y derechos que se producen
dentro de la familia.

El presidente autonómico
aseveró que ésta no es la prime-
ra medida adoptada en esta di-
rección, ya que se han introdu-
cido reducciones en el IRPF y
en relación al impuesto de suce-
siones, pues se había suprimi-
do en la práctica para las explo-
taciones agrarias, las prior-ita-
rias, singulares y preferentes;
las empresas familiares; y las
herencias a favor de hijos meno-
res de 21años o discapacitados.
Además, también se había in-
corporado la deducción del
20% de la cuota en sucesiones a
favor del cónyuge o de los hijos,
si estos son mayores de 21y me-
nores de 30.

Críticas del PP e IU
Estas medidas anunciadas por
Barreda han llegado tarde, en
opinión del Partido Popular,
puesto que esta formación poli-
tica lleva al menos tres legisla-
turas proponiendo de todas las
formas posibles la supresión
de los impuestos de sucesiones
y donaciones y siempre encon-
tró el rechazo del PSOE, según
aseguraba el diputado regio-
nal del Pp, Leandro Esteban.

El también secretario segun-
do de la Mesa de las Cortes la-
mentó que, entre tanto, miles
de ciudadanos de la comuni-
dad han tenido que pagar «por
la cerrazón» de José María Ba-
rreda un impuesto que ya no se
pagaba en otras comunidades
autónomas.

Mientras, desde Izquierda
Unida no se comparte esta me-
dida. El coordinador regional
de IU, Cayo Lara, considera
«una barbaridad» eliminar el
impuesto de sucesiones a las
«grandes fortunas».

La inversión del
Gobiemoen
Castilla-La
Mancha crece un
7,2% para 2008

EFE
TOLEDO. El proyecto de presu-
puestos generales del Estado
para 200Sprevé una inversión
en Castilla-La Mancha de
1.570,4 millones de euros, un
7,2% más que el de 2007, aun-
que el peso del gasto en la comu-
nidad sobre el total nacional se
reducirá del 5,7a15,2%. El dele-
gado del Gobierno en la región,
Máximo Díaz-Cano, fue el en-
cargado de presentar las cuen-
tas públicas para el próximo
ejercicio, en el que Castilla-La
Mancha percibirá una ínver-
sión por habitante de 646
euros, un 20% superior a la me-
dia nacional, lo que sitúa a la
comunidad entre las siete re-

o •• •giones con mayor mversion
per cápita.

El gasto previsto por el Go-
bierno en la comunidad es de
1.276millones, pero a esa cifra
se le suman los 294,4 millones
incluidos en el plan de adecua-
ción de autovías de primera ge·
neración.Así, casi la mitad de
la inversión se destinará a in-
fraestructuras de transporte,
que absorberán 734 millones
de euros (33 millones menos
que en el presupuesto ante-
rior).

Entre los proyectos más sigo
nificativos contemplados en el
proyecto, Díaz-Cano subrayó

I los 242,6 millones que se desti-
narán a la construcción de la lí-
nea ferroviaria de Alta Veloci-
dad Madrid-Comunidad Valen-
ciana en las provincias de Tole-
do, Cuenca y Albacete. El con-
trato con Adifpara la adminis-
tración de las infraestructu-
ras ferroviarias absorberá
otros 92,1millones de euros.

En cuanto a las carreteras,
se consignarán 95,4 millones
de euros para la construcción
de la A-43(Autovía Extremadu-
ra-Levante) a su paso por Alba-
cete y Ciudad Real, y otros 42,4
millones que se invertirán pa-
ra la A-40(Autovía de Castilla-
La Mancha) en las provincias
de Cuenca y Toledo. El proyec-
to recoge 1,5millones de euros
para iniciar el proyecto de la
varíante sureste de Talavera.

Los presupuestos prevén un
incremento del 62%en obras hi-
dráulicas, con una inversión
de 400millones, especialmente
por la partida de 95 millones
destinada al Plan Especial del
Alto Guadiana y por los 43,5mi-
llones para abastecimiento des-
de el trasvase Tajo-Segura, in-
cluidas las obras de la tubería
a la Llanura manchega.
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ENERGíA SOLAR

Copisa invierte 76
millones en Ciudad
Real para crear el
parque más grande
de España

,
•

.-
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sec or EP
CIUDADREAL. Copisa-Solven-
tus, compañía experta en el de-
sarrollo y la ejecución de pro-
yectos e instalaciones de ener-
gías renovables, ha anunciado
que ha invertido 76millones de
euros para «crear el parque so-
lar más grande de España con
ejecución a dos ejes», que se en-
contrará en el término de Alcá-
zar de San Juan.

El parque solar tendrá una
extensión de 150 hectáreas y
abastecerá a unas 75.000perso-
nas. Allí se instalarán por pri-
mera vez en España los novedo-
sos «Titan Tracker», seguido-
res solares de dos ejes.

La Sociedad Española de
Montajes Industriales (SEMI),
filial del grupo empresarial
ACS, es la empresa encargada
de fabricar y montar los segui-
dores y afirma que presentan
muchas características nove-
dosas, entre las que destacan
sus cinco puntos de apoyo, que
mejoran su resistencia ante si-
tuaciones climatológicas ad-
versas, pudiendo soportar vien-
tos de hasta 150kilómetros a la
hora, y su gran capacidad pa-
neable, que asciende a 184me-
tros cuadrados, lo que evitará
la emisión a la atmósfera de
17.550toneladas de C02 anual-
mente.

•

-
- ..~- -- --------- - ---

ABe gías Renovables. El coordina-
dor de los trabajos será Juan Se-
bastián Castillo Valero, direc-
tor de la Sección de Economía
del Instituto de Desarrollo Re-
gional.

El sector energético tiene un
carácter estratégico y de cen-
tro gestor del desarrollo econó-
mico y territorial. Además es
una locomotora para el desa-
rrollo industrial y articula la
terciarización en el proceso de
modernización de las econo-
mías. La energía tiene en la re-
gión de Castilla-La Mancha la
misma relevancia que en Espa-
ña, pero presenta unos rasgos
diferenciados que implican la
necesidad de un análisis más
particularizado y distintivo so-
bre el hecho nacional y euro-
peo.

Entre los puntos fundamen-
tales que se analizarán y desa-
rrollarán en este estudio, se in-

cluye un balance de la energía
primaria y final en los ámbitos
internacional, europeo, nacio-
nal y regional. La infraestruc-
tura energética y los aspectos e
indicadores socioeconómicos
del sector de la energía en la re-
gión son otros de los grandes te-
mas que se desarrollarán así
como la 1+D+i en el sectorener-
gético.

También se incidirá en la po-
lítica energética y, en particu-
lar, en el fomento de las ener-
gías renovables, insertando en
primer plano la dimensión
medioambiental de la produc-
ción y demanda del sector. La
configuración de los potencia-
les escenarios futuros que per-
mitan valorar el grado de ade-
cuación y preparación de la re-
gión ante la evolución y cam-
bios que pueden anticiparse en
el sector se incluirá también
en este trabajo.

•
,• L Pleno del Consejo

Económico y So-
cial de Castilla-La

.' Mancha ha aproba-
.,,, do la realización de

un estudio a iniciativa propia
sobre «El sector de la energía
en Castilla-La Mancha. Diag-
nóstico, mapa energético y
perspectivas de futuro».

El Consejo firmará un con-
venio con la Universidad de
Castilla-La Mancha para la ela-
boración de dicho estudio ya
que el equipo de trabajo que lo
llevará a cabo pertenece a esta
institución académica, según
informó el organismo.

Concretamente este equipo
está integrado por expertos y
colaboradores del Instituto de
Desarrollo Regional, de la Fa-
cultad de Económicas y del Ins-
tituto de Investigación en Ener-

--

-

•

•

La central de Aceca logra el
récord de disponibilidad de
ciclos combinados

,

-- ..,.~.,.y
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ABe
TOLEDO. La central de ciclo
combinado de Aceca en Toledo
ha alcanzado en el primer se-
mestre de 2007el mayor grado
de disponibilidad de las centra-
les de su clase en España, el
99,2%, según conocía la comi-
sión ejecutiva de Unión Feno-
sa, que celebraba su reunión
en esta instalación. Al térmi-
no de esos seis meses, Aceca
cumplía un año completo en
funcionamiento,

Esta central se encuentra
en un emplazamiento estratégi-
co para el suministro a las Co-
munidades de Castilla-La Man-
cha y Madrid, Su producción
contribuye a mejorar la fiabili-
dad del sistema eléctrico en

una zona muy intensiva en de-
manda de energía, ya que a tra-
vés de la subestación de Aceca
conecta con el anillo de 220kV
que suministra a Madrid y al
surde España, Además, este ci-
clo disfruta de una localiza-
ción clave: próximo a la red na-
cional de gasoductos, cuenta
con una subestación de 220kV
para la evacuación de energía
y la toma de agua está a sólo
dos kilómetros.

La central es un ciclo combi-
nado bicombustible (opera con
gas natural o gasóleo), y tiene
una potencia instalada de 400
MW Entró en operación comer-
cial en mayo de 2006con una in-
versión de 233 millones de
euros .
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Los miembros de la Comisión ejecutiva de Unión Fenosa se reunieron en la central de ciclo cornbinado'"
de Aceca, tras cumplirse un año de su puesta en funcionamiento

•
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NUEVAS TECNOLOGíAS

Se amplía el
plazo para
solicitar las
ayudas del Plan
Conéct@te
ABe
TOLEDO. La Consejería de In-
dustria y Sociedad de la Infor-
mación ha ampliado hasta e131
de diciembre de este año el pla-
zo para solicitar las ayudas del
Plan Conéct@;teque subvencio-
na el interés de los créditos sus-
critos por la compra de mate-
rial informático que incluya al
menos un ordenador.

Asimismo, la Consejería ha
aumentado la dotación de este

•programa en 175.000euros da-
do que el presupuesto destina-
do para este año, 200.000euros,
se ha ejecutado en su totalidad.
La ampliación se lleva a cabo
como resultado de la excelente
acogida que ha tenido este pro-
grama, gestionado por la Fun-
dación Ínsula Barataria, entre
la población castellano-man-
chega para propiciar que el
máximo de ciudadanos o enti-
dades sin ánimo de lucro se be-
neficien de esta subvención.

En los dos primeros años de
vida del programa, el Gobier-
no regional invertirá más de
un millón de euros en este pro-
grama con la suma de la nueva
aportación de 175.000 euros.
Hasta este momento, se han au-
torizado 14.740solicitudes por
valor de 732.000euros.
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Los miembros del Patronato del CEEI,presidido por Fernando Jerez, en su última reunión

CEEI eTalavera,
el

100%

El Centro ha estudiado en lo que va de año
102 proyectos empresariales, de los que 16
se han puesto en marcha

ción alcanzada por este centro
desde su puesta en funciona-
miento, en enero de 2005.

En cuanto al número de ase-
soramientos realizados por el
equipo técnico del CEEI, este
año se han estudiado 102pro-
yectos empresariales, de los
cuales 16se han puesto en mar-
cha y otros 56 proyectos aún
continúan desarrollando su
plan de viabilidad.

Además, el CEEI ha desa-
rrollado una serie de actuacio-
nes formativas sobre nuevas
tecnologías, calidad o gestión
de la innovación, entre otras.
Se trata de iniciativas a cargo
de expertos en cada materia.

ABC
TALAVERA. El Centro Euro-
peo de Empresas e Innovación,
CEEI, de Talavera de la Reina-
Toledo, celebraba recientemen-
te su segundo Patronato para
analizar las actuaciones y pro-
yectos llevados a cabo en estos
últimos cuatro meses.

Las principales conclusio-
nes alcanzadas en esta re-

unión del Patronato se reñe-
ren a la situación actual del Vi-
vero de Empresas que gestiona
el CEEI y a los datos proporcio-
nados por el equipo técnico en
cuanto al número de asesora-
mientos a emprendedores.

El Vivero alcanza actual-
mente el 100%de su ocupación
y aloja a 21emprendedores, un
dato que confirma la consolida-

.-

.-

EMPRENDEDORES

AJEfomenta las
buenas prácticas
en consumo con
una guía para los

•empresanos

-
..:.-"

ABC
TOLEDO. La Asociación de Jó-
venes Empresarios de Casti-
lla-La Mancha que preside Ja-
vier Mancada está elaborando
una guía-manual dirigida a los
jóvenes empresarios de la re-
gión para difundir y fomentar
las buenas prácticas en las rela-
ciones comerciales entre los jó-
venes empresarios y sus clien-
tes.

Esta guía-e-manual se dis-
tribuirá entre el colectivo de jó-
venes empresarios castellano-
manchego y es fruto del conve-
nio formado el pasado mes de
mayo entre Javier Mancada, co-
mo presidente de AJE en Casti-
lla-La Mancha, y Jesús Montal-
va, director general de Consu-
mo, dependiente de la Conseje-
ría de Sanidad.

El fomento de las buenas
prácticas en materia de consu-
mo es un propósito de AJE que
viene fomentando desde sus
inicios y que tiene una rela-
ción directa con la preocupa-
ción de esta organización por
introducir en Castilla-.La Man-
cha una nueva cultura empre-
sarial muchos más moderna y
comprometida con el entorno
y, por supuesto, con las buenas
prácticas en general.

-_.

.- -

ORGANISMO PE RESOlUCIÓN
IEX~Vt>tCtAl

l)fCONFVCTQS U!l110RAlf-S .
EN CASTILLA-LA MANCHA

Jurado Arbitral Castilla-La Mancha

UNA VÍA DI DIÁLOGO EN LAS RELACIONES LA80RALES
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ElJurado Arbitral de Castilla-la Mancha es una FundaCión creada por las orgah¡zaci<>ne~émpresariales}' sindicales MM tépréset1tatiVas dé
nuestra Reglón, que tutelada por la Conséíeria de Trabajo y EmpIe<>,tiene como finalidad la tés<>!udól1 éXtrafudicial 't negociada dé las
controver¡i<ulaboralés.

SERVICIOS CENTRALES:
Secretario General: Victoriano Tén\ P'atiño
juradoarbitralsc@jccm.es
Tel.: 925 26 51 89 - Fax: 925 26 55 81

DELEGACiÓN DE ALMtETE:
<:.¡ leodoro Camino. 2 - 0207 f ALBACI:i1:
1éI.: %7 21 2586- Fax: %7 S2 3408

DELEúAClÓN DE CIUDAD REAL:
Ctra. f'uensanta. s/n - 13071 CIUDAD REAL
Tel. 92622 31 50 - Fax 926253080

DELEGACIóN ot: CUENCA:
t/l=emanclo Zobel, 4 - 16002 CUENtA
TéL 96923 1837 - Fax: 969 21 1862

DELEGACIÓN DE GUADAIAlARA:
Avda. de Castilla, 7C- 19071 GUADALAjAAA
lel.: 9"(988 79 'J I-l=ax: 949 88 7984

DElEGACIÓN DE TOLEDO
Avda. de FráñCia, 2 - -4-5()71 TOLEDO
Tel.: '252698 81 - l'ax:925 26 % 71

Coordinador: Fernando <iarrido Roddguez
juradoarbitrako@jccm.es
Tel.: 925 26 5-595 ~ Fax: 925 26 55 81
Avda. Río Estemlla. s/n -15()71 TOLEDO
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Misiones comerciales a
Filipinas y Polonia
ABe
TOLEDO. Empresas de la re-
gión han participado estos
días en diferentes misiones co-
merciales en el extranjero. El
Instituto de Promoción Exte-
rior ha impulsado la participa-
ción de cinco empresas en la fe-
ria «Expo España Filipinas»,
un evento que se celebra en la

capital de este pais por segun-
do año consecutivo. Entre esas
empresas se encuentran cua-
tro de vinos y bebidas de distin-
tos puntos de la región y una de
calzado de Almansa.
De la mano de la Federación

Empresarial Toledana (Fe de-
to), ocho empresas de la provin-
cia de Toledo se han desplaza-

-------------- ---- -----~ ---
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J. Y.

- ---------,IUDAD Real se afianza
como la provincia líder
en exportaciones en la

región, con un crecimiento de
más del 25% en los primeros síe-
te meses del año, frente a la me-
dia de la comunidad que se si-
tuó en el 3,6% en el mismo pe-
riodo, según datos de la Direc-
ción Territorial del ICEX en
Castilla-La Mancha.

Cajas de vino preparadas para la exportación ABe

do a Varsovia, ciudad en la que
durante esta semana se han re-
unido con empresarios pola-
cos para promocionar los pro-
ductos toledanos.
Los participantes cuentan

con el apoyo de los responsa-
bles de comercio exterior de Fe-
deto, quienes han colaborado
en la organización de buena
parte de los actos programa-
dos. Los empresarios toleda-
nos están mostrando un cre-
ciente interés por exportar su
productos a Polonia.

~-~
?':'~

lanza

exterior

Entre enero y julio, la provin-
cia experimentó una de sus úl-
timas mejores marcas con
545,5millones de euros, un vo-
lumen favorecido principal-
mente por el sector de bebidas
que registró 133 millones, se-
guido de plásticas y manufac-
turas con 130 millones, mien-
tras que los productos quími-
cos y orgánicos bajan al tercer
puesto con 70millones.
Con estos datos, los produc-

tos de la provincia se consoli-
dan como los más atractivos en
el conjunto de la región para
países como Portugal que se
erigió como el mercado desti-
no principal adquiriendo pro-
ductos por valor de casi 95 mi-
llones de euros, seguido de ita-
lia con 78 y otro estado vecino
como Francia le siguió con 73,4
millones de euros.
En el conjunto de Castilla-

La Mancha, el capítulo de las
exportaciones en los primeros
siete meses de 2007 sumaron
1.675,7millones de euros, una
cantidad que se corresponden
con un crecimiento al mismo
periodo de 2006de un 3,6%. Pe-
ro según las mismas fuentes
las importaciones a nivel regio-
nal alcanzaron 4.528,7 millo-
nes de euros, lo que en el balan-
ce de pagos arroja un saldo co-
mercial negativo de 2.853millo-
nes de euros.
En cuanto a la tasa de impor-

taciones en la provincia, Ciu-
dad Real también incrementó
su volumen con 195,7millones
de euros y un incremento de
más del 35% respecto al mismo
periodo de 2006.No obstante, es-
te porcentaje se sitúa por enci-
ma a nivel regional con una su-
bida del 37,7.

Con estos buenos datos de ex-
portación, la Diputación de
Ciudad Real ha querido contri-
buir al incremento de la tasa a
través de la aportación de
440.000euros que la institución
comprometió en un convenio
firmado la pasada semana en-
tre su presidente, Nemesio de
Lara, y su homólogo de la Cá-
mara de Comercio, Juan Anto-
nio León Treviño.
Para poner en valor que la

provincia de Ciudad Real es la
que más exporta de Castilla-La
Mancha, León Treviño destacó
que ocupa el primer lugar del
ranking regional al haber re-
gistrado un incremento del
25%, por lo que aglutina el 50%
de la actividad que se da en la
región en esta materia.
Triviño justificó que las ci-

fras de exportación «tan positi-
•vas» se consiguen porque «se

hace un esfuerzo inversor para
fortalecer el comercio en el ex-
terior», y resaltó que 2007 será
un año en el que se batirán ré-
cords debido a las ventas inter-
naciones de aceite que han au-
mentado un 55%; y las de vino
y bebidas un 20%.
«Eso quiere decir que las em-

presas han trabajado bien y
que el apoyo y las ayudas insti-
tucionales han llegado donde
tienen que llegar», dijo.
De Lara explicó que el conve-

nio suscrito permitirá a la Cá-
mara de Comercio de Ciudad
Real realizar nuevas iniciati-
vas y acciones para captar com-
pradores internacionales, no
sólo a través de Fenavin y de Es-
paña Original sino también
acompañando a empresarios
en el extranjero o promoviendo

• • •mlSlOnes lllversas .

FERIAS

Mañana
•comienza en

Uclés la VII Feria
de Caza y Ocio de
Cuenca
ABe
CUENCA. Desde mañana y
hasta el domingo se celebra en
Uclés la VII Feria de Caza y
Ocio, que contará con la presen-
cia de más de 30 stand s de em-
presas y entidades relaciona-
das con la actividad cinegética
de toda la provincia de Cuenca
y se prevé la visita de más de
ocho mil personas.
Dentro de esta Feria se cele-

brarán distintas ponencias y
mesas coloquios, destacando
dos jornadas técnicas mono-
gráficas que se tendrán lugar
el primer día que versarán so-
bre la situación del conejo y el
aprovechamiento cinegético
del corzo y que contarán con al-
gunos de los mayores expertos
del panorama nacional en los
temas tratados.
Asimismo se desarrollarán

actividades paralelas como ex-
hibición de perros de rastro, tao
ller de máscaras para niños, ca-
rreras de galgos y exhibición
de cetrería.
La Consejería de Medio Am-

biente y Desarrollo Rural ha co-
laborado con la Asociación pa-
ra el desarrollo integral de los
municipios de la Mancha Alta
conquense (Adimmac), organi-
zadora del certamen, mediante
una subvención de 6.000euros.

El titular de Medio Ambien-
te y Desarrollo Rural, José
Luis Martínez Guijarro, duran-
te la presentación de la feria,
manifestó que la caza es una ac-
tividad que va mucho más allá
de lo meramente «deportivo
convirtiéndose en una activi-
dad empresarial muy impor-
tante para muchas zonas rura-
les de Castilla-La Mancha».
Según los datos que aportó,

el sector cinegético en nuestra
región es muy importante en el
conjunto de la región tanto des-
de el punto de vista social co-

• •mo economice pues genera
5.000 empleos en la región, 1,5
millones de jornales al año y
una facturación aproximada
de 300millones de euros.
El consejero explicó que

«queremos fomentar la gestión
cinegética sostenible median-
te la formación de los técnicos
que prestan servicios en los dis-
tintos cotos, en colaboración
con el Instituto de Investiga-
ción de Recursos Cinegéticos».
Ya se trabaja para implantar
los diplomas de calidad cinegé-
tica para reconocer la gestión
sostenible de los cotos.
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La Consejería de Trabajo ha firmado acuerdos con el

Ayuntamiento de Ciudad Real y La Solana para
•

poner en marcha planes experimentales de empleo

J. Y.

...

A puesta en marcha
de sendos planes ex-
perimentales de Em-

. pleo en 2008 en la
provincia, en la capi-

tal y en la localidad de La Sola-
na, contarán con un total de
130beneficiarios.

En concreto, el proyecto que
se desarrollará en la capital es-
tará orientado al sector servi-
cios y contará con 70 partici-
pantes, mientras que La Sola-
na acogerá otro ubicado en el
sector textil y llegará a 60bene-
ficiarios.

La consejera de Trabajo y
Empleo, María Luz Rodríguez,
suscribió la pasada semana
sendos convenios con el conce-
jal de Promoción Económica
de Ciudad Real, Javier Mora-
les, y el alcalde de La Solana,
Diego García-Abadillo, para el
funcionamiento de estos pla-
nes experimentales que pro-
porcionarán formación especí-
fica y orientación laboral a los
colectivos con más dificulta-
des para su incorporación al
mercado de trabajo. Asimis-
mo, los acuerdos que supon-
drán un desembolso de 188.000
euros por parte de la Conseje-
ría de Trabajo y Empleo, esta-
blecen un compromiso de in-
serción laboral de al menos un
tercio de todos los participan-
tes.

Morales destacó que en el
Formempleo destacó los bue-
nos resultados de la pasada edi-
ción con 30 personas inserta-
das en el mercado de trabajo,
de las cuales 22 son mujeres.
Por ello, según dijo, el Ayunta-
miento de la capital decidió au-
mentar hasta 70 el número de
plazas.

De su lado, García-Abadillo,
alabó estos planes experimen-

Fertiberia pO 'a cerrar en ertollano
por la subida del precio del gasnatural

tales que han sido exitosos en
La Solana en el año 2006, lo es-
tán siendo en el 2007y «espera-
mos que lo sigan siendo en
2008». El primer edil, destacó
estos programas fueron una
buena manera de compensar
las rentas tras la crisis textil
sufrida en la comarca.

Por su parte, la consejera re-
saltó que el empleo es «un mo-
tor que hace efectiva la igual-
dad de oportunidades y tam-
bién de integración y participa-
ción en la sociedad ya que faci-
lita incorporarse plenamente
a la realidad económica y so-
cial» .

Según Rodríguez, estos pro-
gramas proporcionan forma-
ción específica y tienen un com-
promiso de inserción laboral,
por lo que recordó que en este
año se han aprobado un total

-- ---- - ---- ---

EFE
CIUDADREAL. La empresa de
fertilizantes Fertiberia en
Puertollano podría ser cerra-
da, según informó la dirección
de la factoría al comité de em-
presa, debido a la importante
subida, del 77%, de las tarifas
de gas natural publicada por el
Ministerio de Industria.

El presidente del comité de
empresa, Manuel Buitrago, ex-
plicó que el incremento del pre-
cio de la materia prima del com-
bustible que Fertiberia utiliza
en su producción se irá produ-
ciendo de forma paulatina has-
ta el mes de enero, con una subi-
da que superará el 70%, «lo que

. -
- T-J/::.
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La consejera de Trabajo durante la firma del convenio con los ediles de Ciudad Real y La Solana JCCM

de 15programas experimenta-
les de empleo en otras tantas
corporaciones locales por los
que pasarán cerca de 1.800per-
sonas, lo que significará que
un mínimo de 700accederán al
mercado laboral.

Cooperativas: Creadoras de empleo
La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, puso en
valor el papel que las cooperativas juegan en Castilla-La Mancha
como creadoras de empleo estable y de calidad, durante la
presentación del seminario permanente de cooperativismo y
auto gestión organizado por la Universidad regional.
En la presentación del seminario permanente de cooperativismo
y auto gestión de la UCLM, Rodríguez destacó el importante
significado que las cooperativas han tenido en nuestra comuni-
dad autónoma, siendo en muchas ocasiones la principal empresa
de muchas municipios. Rodríguez ha situado a la región entre la
cuarta y quinta posición en el número de cooperativas con más
de 1.500,generando más de 12.000puestos de trabajo. El rector de
la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz,
expresó su satisfacción por esta «buena iniciativa» que ayudará
en la formación e investigación dentro de este ámbito.

Plan contra la siniestralidad
Por otro lado, Rodríguez mani-
festó que su departamento está
trabajando con los agentes so-
ciales la negociación del III
Plan Regional contra la Sinies-
tralidad Laboral, en el que se
establecerán medidas para
combatir y prevenir los acci-
dentes en el trabajo.

En cuanto a la realidad pro-
vincial, con una alta tasa de si-
niestros, para la que los sindi-
catos piden un plan específico,
dijo que las medidas a poner en
marcha en Ciudad Real se en-
cuentran recogidas en el Ir
Plan Regional, consensuado
con las organizaciones sindica-
les y empresariales.

Agregó que decaraala terce-
ra edición, se están celebrando

reuniones de los técnicos de ca-
da provincia y se han manteni-
do entrevistas con los jefes pro-
vinciales de las Inspecciones
de Trabajo, con el fin de reali-
zar un diagnóstico de la situa-
ción y, así, poder elaborar las
propuestas que recogerá el

plan y que también se consen-
suarán con lo agentes sociales.

Rodríguez explicitó que «ya
trabajamos en la metodología
del tercer gran acuerdo», dado- -que, segun aseguro, es una
prioridad de la Consejería de
Trabajo y Empleo.

---- -- -- - ---- --- -- - -- ----- - . -----

hace insostenible la viabilidad
de la empresa».

El Boletín Oficial del Esta-
do (BOE)publicó el pasado vier-
nes la nueva subida del precio
del gas para los consumidores
de gas natural, eliminando la
exención que hasta ahora ha-
bía para las empresas de fertili-
zantes.

Buitrago señaló que la subi-
da anunciada por el Ministerio
de Industria provocaría una si-
tuación de desventaja a la em-
presa Fertiberia respecto a
otros productores europeos, ya
que el incremento de los pre-
cios, de un 77%, habría que re-
percutirlo en los abonos que se

Las empresas del
mueble de
Sonseca
renuevan su
junta directivavenden a los agricultores. Por

ello, la empresa ha anunciado
que, de no alcanzar una solu-
ción con el Ministerio de Indus-
tria, la fábrica de Puertollano
tendría que cerrarse.

La plantilla de Fertiberia
en Puertollano tiene 184traba-
jadores, a los que hay que su-
mar un centenar que realizan
labores de mantenimiento a
través de empresas de contra-
tas.

Los sindicatos están en con-
tacto permanente con la direc-
ción de la empresa, que a su vez
está manteniendo negociacio-
nes con responsables del Minis-
terio de Industria.

ABe I

TOLEDO. La Asociación de
Empresas del Mueble de Sonse-
ca y Comarca (Aemsyc), ha re-
novado su junta directiva. An-
tonio García asume la presi-
dencia; David Ruiz y Jesús
Aguirre son los vicepresiden-
tes; Gregario Martín-Maestro
es el secretario; Esteban Cano,
tesorero y Víctor Manuel Mar-
tín y Carlos Gómez, vocales.

Entre las acciones más in-
mediatas de Aemsyc es su par-
ticipación en la próxima edi-
ción de Farcama.

-._' -..:-
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Los discapacitados podrán conocer el Parque Nacional de las Tablas de Daimiel de la mano de Iberdrola y Caja Castilla-La Mancha
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La compañía eléctrica y la entidad bancaria han puesto en marcha un programa, denominado «Naturaleza

sin barreras» para que mil discapacitados de la región puedan disfrutar de las Tablas de Daimiel

TEXTO Y FOTO: SOFrA ORTEGA debe, tanto a su indudable
atractivo e interés ecológico,
como por contar con una exce-
lente accesibilidad. El progra-
ma dio comienzo el pasado día
18de septiembre y finalizará el
próximo día 21 de octubre. La
Obra Social y Cultural de CCM

AJA Castilla-La
-= Mancha e Iberdro-

la han emprendido
" juntas un progra-
", ,. ma de apoyo al dis-

capacitado. Denominado «Na-

turaleza sin barreras», con el
que se pretende que más de mil
personas de las cinco provin-
cias de la región puedan cono-
cer y disfrutar de una jornada
en el Parque Nacional de las Ta-
blas de Daimiel.

La elección de este parque se

...::.:...

Losecologistas denuncian un «atentado ecológico
sin precedentes» en la Serranía de Cuenca
ABe
TOLEDO. Ecologistas en Ac-
ción ha denunciado que la con-
sejería de Medio Ambiente es-
tá cometiendo un «atentado
ecológico sin precedentes en el
parque natural de la Serranía
de Cuenca», donde se están
abriendo casí ochenta kilóme-
tros de pistas forestales y
arrancando miles de árboles.

En un comunicado, la orga-
nización ecologista exige la pa-
ralización inmediata de estas
obras y está estudiando posi-
bles acciones penales, porque
se están dañando elementos
esenciales del espacio protegi-

do. El causante de este «atenta-
do ecológico sin precedentes»,
afirman en la nota, «no es nin-
guno de los habituales depreda-
dores del medio ambiente sino
quien debería velar escrupulo-
samente por la conservación
de este espacio recién protegi-
do, la propia consejería de Me-
dio Ambiente y Desarrollo Ru-
ral» .

Las obras, que se están eje-
cutando con dos millones de
euros de fondos europeos, con-
sisten en la apertura o amplia-
ción de una red de casi ochenta
kilómetros de pistas en el re-
cién creado parque natural de

la Serranía de Cuenca.
Para ello, agrega Ecologis-

tas en Acción, «se están arran-
cando miles de árboles, mo-
viendo millones de toneladas
de tierra, alterando espacíos
de singular interés natural y
generando un daño gravísimo
tanto a las masas forestales y a
los hábitat s y especies que en
teoría se deben proteger».

Estas obras en el reciente-
mente declarado parque natu-
ral, «van a dar lugar a un creci-
miento descontrolado del acce-
so motorizado y a aumentar el
riesgo de incendios a zonas tan
sensibles como los cortados de

la Muela de la Madera, en los
términos de Cuenca y Las Ma-
jadas».

Mientras, el consejero de
Medio Ambiente, José Luis
Martínez Guijarro, considera
que los trabajos que la conseje-
ría está ejecutando en la Serra-
nía «son imprescindibles para
la gestión del propio parque na-
tural y para la comunicación
de los municipios».

«Estamos arreglando una
serie de caminos en la Serra-
nía de Cuenca, tal y como nos
comprometímos con los alcal-
des de la zona», según indicó el

•consejero,

e Iberdrola subvencionan los
gastos derivados de la activi-
dad como son los guías de la Na-
turaleza, la comida del medio-
día y una subvención de 200
euros para gastos de transpor-
te. Además, la contratación y
gestiones relativas al vehículo
corren por cuenta de la asocia-
ción o centro partícipante

Con este acuerdo de colabo-
ración, tanto la compañía eléc-
trica como la entidad financie-
ra desean ofrecer al colectivo
de personas con discapacidad
de cualquier típo, la posibili-
dad de conocer y disfrutar de
uno de los ecosistemas más va-
liosos de la Comunidad.

Para dar a conocer estas acti-
vidades, CCMe Iberdrola invi-
taron a los medios de comuni-
cación a una de estas visitas,
en un día en el que 35discapaci-
tados de la localidad ciudadrea-
leña de La Solana acudían al
parque. Los participantes se di-
vidieron en dos grupos para co-
nocer mejor el entorno, se les
entregó un cuaderno de campo
sobre las Tablas de Daimiel
---€e,ditadopor un grupo de ex-
pertos en educación medioam-
biental- y también visitaron
el Centro de Interpretación del
Agua,
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Toledo acogió por primera
vez la Noche del Turismo
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La Junta de Comunidades organizó en Toledo, en concreto
en el Hospital de Tavera, la gala de la Noche del Turismo,
con la que se reconoce el trabajo de personas e instituciones
en la promoción del sector turístico regional. En esta edi-
ción, la Medalla al Mérito Turístico fue para Carlos Falcó,
Marqués de Gríñón; y la Placa al Mérito Turístico, para el
guía toledano Luis Alba; Los premios regionales recayeron
en la Asociación de Hostelería y Turismo de Cuenca; la Casa

Rural Tierras de Moya y el Cigarral de las Mercedes; el Cas-
tillo de Pilas Banas; los Ayuntamientos de Oropesa, Hita y
Almansa; la empresa Aguitur y la Asociación Alto Guadia-
na-Mancha. También se entregaron los Premios Periodísti-
cos y los de Gastronomía. El acto estuvo presidido por el pre-
sidente regional, José María Barreda, el alcalde de Toledo,
Emiliano García-Page, y la consejera de Turismo, Magdale-
na Valerio. Unas mil personas acudieron a la gala.

Ciudad Real celebrará su
primer concurso de tapas
EP
CIUDAD REAL. La capital
manchega acogerá, entre los
próximos días 11 y 13 de octu-
bre, su primer concurso de ta-
pas bajo el nombre genérico de
«Tapearte Ciudad Real», en el
que pueden participar todos
los locales de hostelería que lo
deseen. En la organización de
este evento participan el Insti-
tuto Municipal de Promoción,
Empleo y Formación (Impefe),
el departamento de Turismo
del Ayuntamiento e Invetmee-
tings.

El concurso se desarrollará
durante los días 11, 12y 13de oc-
tubre, con motivo del puente
del Pilar, con el propósito de
atraer público para que disfru-
te de la gastronomía típica de
los establecimíentos que cola-

boren con el evento.
Los establecimientos parti-

cipantes entrarán a formar
parte de la guía de tapas de Ciu-
dad Real, que será editada por
Turismo y el Impefe y podrán
acceder a premios de hasta 600
euros, en función de la catego-
ría a la que opten.

El jurado que seleccionará
las mejores tapas lo compon-
drá el público que se acerque a
los distintos establecimientos
para degustar y disfrutar de es-
ta típica actividad, miembros
del jurado que, por otra parte,
participarán en el sorteo de va-
rios viajes en agradecimiento
a su colaboración.

Por otro lado, el próximo
día 23 de octubre se celebrará
en Cuenca el Concurso Regio-
nal de Cocineros.

El centro
Ambiental de
Solanillos, listo

•enpnmavera
B.cHAMóN
GUADALAJARA. Está previs-
to que la próxima primavera es-
té ya funcionando el Centro de
Educación Ambiental que la
Fundación Apadrina un Árbol
ha edificado en la finca Solani-
llos arrasada por el incendio
de julio de 2005.

Así se puso de manifiesto
durante la segunda jornada de
encuentro de los padrinos de la
Fundación y que congregó a
las familias y personas que par-
ticipan en esta iniciativa.

La finca Solanillos, después
de la intervención llevada a ca-
bo se convertirá en un espacio
educativo de ocio e investiga-
ción, pionero en España, ubica-
do en pleno bosque.

Loshosteleros de Guadalajara
logran descuentos con la SGAE
BB.ÉN cHAMóN
GUADALAJARA. Los estable-
cimientos hosteleros (bares,
restaurantes, pub, cafeterías,
etc.) de la provincia de Guada-
Iajara se beneficiarán a partir
de ahora de descuentos en la ta-
rificación pagada a la Socie-
dad General de Autores y Edito-
res (SGAE), según un convenio
firmado entre Juan Nebreda
de Nicolás, director de la
SGAE en la zona centro, y Ma-
nuel Jiménez Moya, presiden-
te de la Asociación Provincial
de Empresarios de Hostelería
y Turismo de Guadalajara.

Este pago se realizará en
función de la extensión del esta-
blecimiento -14,50 euros al
mes hasta 50 metros cuadra-
dos, 16,80 euros hasta los 100 y
24 a partir de 100 metros cua-

drados-, frente a la cuota ante-
rior establecida según el apara-
to reproductor (televisión,
DVD,radio, etc.). De este modo,
los locales menores de 100 me-
tros cuadrados, la mayoría de
los de Guadalajara, se verán be-
neficiados con una rebaja de en-
torno al 50%.

El representante de la
SGAE y el de los hosteleros co-
incidieron en señalar los bene-
ficios que reportará a ambas
partes la consecución de este
acuerdo. La lucha contra la pi-
ratería o la detección de aque-
llos locales que se nieguen a pa-
gar las cuotas establecidas, se-
rán, por ejemplo, una de las me-
didas alcanzadas. La SGAE
ofrece reducciones en las tari-
fas de hasta un 15% a los loca-
les miembro de la Apeht.

- -~'-
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-, .. ., - Entrada de
materia prima
El Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación ha
informado de la entrada de
materias primas con destino a
la alimentación animal.
Durante los diez últimos días
han entrado en los puertos
españoles alrededor de 515.000
toneladas de cereales, con
destino a la alimentación
animal, principalmente maíz,
sorgo y harina de soja. Estas
tres materias suponen casi el
80% del total de materias
primas importadas en este
periodo. El seguimiento de la
entrada de materias primas
con destino a la alimentación
animal se encuadra dentro de
las medidas establecidas por
el MAPA para estudiar el
impacto de la subida de los
cereales en los sectores
ganaderos.

-.»:

--

La crisis

ato os

• • •
e tenso mOVI Iza

os sectores

ABe
OS sindicatos agrarios
anuncian movilizacio-
nes en la región ante la

crisis del sector ganadero. Han
sido la Unión de Pequeños Agri-
cultores (UPA)y Asaja de Casti-
lla-La Mancha las organizacio-
nes que han programado estas
protestas. Esta última tiene
previsto convocar actos del 15
al 19 de este mes en las cinco
provincias de la región que cul-
minarán el 26 de octubre en
una manifestación regional en
Toledo.

En una reciente reunión
mantenida por las organizacio-
nes agrarias con la consejera
de Agricultura, Mercedes Gó-
mez, éstas mostraron su pre-
ocupación por la profunda cri-
sis que sufren todos los secto-
res ganaderos debido, princi-
palmente, a la subida del pre-
cio de los piensos, acompañada
por una bajada de los precios
que se están pagando en origen
a los ganaderos.

Adelanto de ayudas
Las medidas que propone la
Consejería de Agricultura pa-
ra paliar la crisis pasan por un
adelanto de150~ode las ayudas
PAC al 1 de noviembre, revi-
sión de los préstamos de sequía
y de los expedientes de mejora
de explotaciones, o anticipo del
50~ode gastos a las ADS. Ade-
más, la Administración regio-
nal se ha comprometido a con-
vocar a las mesas sectoriales
para analizar y plantear solu-
ciones específicas en cada sec-
tor. Sin embargo, UPA-Castilla-
La Mancha entiende que la si-
tuación en el sector ganadero
es tan acuciante que son nece-
sarias medidas más urgentes,
como ayudas directas.

Para esta organización, es
necesario que se tome una se-
rie de acciones inmediatas pa-
ra paliar la crisis ocasional y
estructural del sector. Ha pedi-
do compensaciones a los gana-
deros por kilo de pienso y forra-
je comprado, así como créditos
blandos y renegociación de los
ya existentes. «Además es nece-
sario disponer de un mecanis-
mo de regulación de márgenes
comerciales, así como un incre-
mento de la bonificación del se-
guro de retirada de cadáveres,
moratoria en planes de mejora
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. . ~ -e mcorporacion, y campanas
de promoción», asegura en un
comunicado UPA.

Desde otra organización ga-
nadera, asoprovac, representa-
tiva del sector del vacuno, se
asegura que se trata de una cri-
sis «sin precedentes» por la es-
calada de los precios de los ce-
reales, lo que ha supuesto un
encarecimiento de la alimenta-
ción del ganado durante este
año de más de un 30%.

de 1.500millones de euros.
Igual situación vive el sector

del porcino que también acu-
mula pérdidas millonarias. Se
estima que entre ambos subsec-
tores ganaderos -vacuno Y
porcino-, hay ya 200.000fami-
lias afectadas en toda España.

Los productores aseguran
que ellos son sólo las primeras
víctimas de la crisis y que de
no tomarse medidas urgentes
y efectivas de forma inmedia-
ta, las dificultades alcanzarán
a los siguientes eslabones de la
cadena alimentaria: matade-
ros e industria alimentaria, fa-
bricantes de piensos y trans-
portistas, entre otros.

Asaja, por su parte, ha de-
nunciado el diferencial de pre-
cios que hay entre lo que reci-
ben los productores y lo que pa-
ga el consumidor y exige una
Ley del Comercio.

Cierre de cebaderos
Un dato muy preocupante, se-
gúnAsoprovac, es que este año
más de 10.000cebaderos de va-
cuno de la carne, e130% de los
que existían a comienzos de
año, han cesado en la activi-
dad, situándose ya las pérdidas
derivadas del incremento de
costes para la alimentación de
la ganadería española en cerca

Certificado Veterinario
El Gobierno aprueba

• •su supreslon

UPAha mostrado su satisfac-
ción por el anuncio realizado
por el presidente del Gobier-
no, José Luis Rodríguez
Zapatero, de retirar el certifi-
cado veterinario. El Consejo
de Ministros de mañana
viernes aprobará la supresión
del certificado. Posteriormen-
te será publicado en el Boletín
Oficial del Estado. Desde UPA
se recuerda que dicho certifi-
cado se estableció en enero de
2001y no aporta garantía
sanitaria alguna de la carne
consumida. Muchas certifica-
ciones se hacían sin visitar a
los animales y además a la
carne importada no se le
exigía dicha certificación.
~- -~ _ ..~._ .. ~~-

Lácteo
La reforma de la PAC
incluye el fin de las
cuotas lecheras
El fin de las cuotas lecheras,
un mayor recorte en las
ayudas directas para reforzar
el desarrollo rural y la conver-
sión del máximo posible de
subvenciones en un pago fijo
por explotación -' indepen-
diente de la cantidad produci-
da- figuran en los proyectos
de Bruselas para reformar la
Política Agrícola Común.
Bruselas pretende incluir
estas ideas en su propuesta
sobre la revisión o lo que ha
querido llamar «chequeo
médico» de la PAC,que hará
pública el día 20de noviembre.
--_.--- - ~-

Comercio
La Cámara de Ciudad
Real promociona los

I vinos en Taiwan
La Cámara de Comercio de
Ciudad Real ha organizado
sendas exposiciones de vinos
y derivados de España en
Hong Kong (día 16)y Taiwan
(18),donde se mostrará la
oferta española de bebidas,
ante los importadores, distri-
buidores y prensa especializa-
da. Paralelamente se celebra-
rán seminarios prácticos con
degustaciones que impartirá
un cualificado ponente sobre
las diferentes variedades de
uva de España y las caracterís-
ticas de nuestro vino.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #503, 4/10/2007.



Siete vinos de la
región han sido
premiados en la
feria ecológica
«BioCórdoba»

•r
ABe
TOLEDO. Siete vinos de Casti-
lla-La Mancha elaborados con
uvas procedentes de agricultu-
ra ecológica han sido premia-
dos en el concurso «Ecorací-
mos 2007»,que se enmarca den-
tro de la feria «BioCórdoba»,
un certamen celebrado en la ca-
pital cordobesa que se ha con-
vertido en un referente entre
las ferias nacionales del sector
agroalimentario ecológico.

Han obtenido «Ecoracírnos
de oro» los vinos «Ruiz Villa-•nueva», de la Bodega Ecológica
Bruno Ruiz, de Quero (Toledo);
y «Cleary Organic», de la Coo-
perativa San Isidro, de Villa-
nueva de Alcardete (Toledo).

Además, han sido galardo-
nados con «Ecoracimos de
bronce» las marcas «9 Cotas»,
de Viñedos Campos de Casti-
lla, de Arcicóllar (Toledo);
«Llanos del Marqués», de Viti-
vinos, de Villamalea (Albace-
te); «Franchete», de Vinos Cam-
bronero S.L., de Fuentealbilla
(Albacete); «Mundo de Yunte-
ro», de la Cooperativa Jesús del
Perdón de Manzanares (Ciu-
dad Real); y «Vitis Natura Ro-
ble 7»,de Vitis Natura, de Quin·
tanar del Rey (Cuenca).

Diez empresas elaborado-
ras de productos ecológicos de
Castilla-La Mancha participa-
ron en esta XII edición, celebra-
da el pasado fin de semana.

Las empresas que han esta-
do representadas producen vi-
no, aceite y lácteos proceden-
tes de la agricultura ecológica,
y son de las provincias de Alba-
cete, Ciudad Real y Toledo.

De la provincia de Albacete,
han asistido Industrias Lác-
teas Cerrón, S.L. de Fuenteála-
mo (lácteos); Quesos Artesa-
nos de Letur (lácteos); Vinos
Cambronero, S.L. de Fuenteal-
billa (vino); y Cooperativa Co-
marcal Sierra del Segura, de
Molinicos (aceite).

Las empresas de la provin-
cia de Ciudad Real presentes
en la feria han sido Bodega La
Tercia, de Alcázar de San Juan
(vino); y Finca Fuentillezjos,
de Poblete (queso de oveja).

De la provincia de Toledo
han participado La Labranza
Toledana, S.L. de Los Navalmo-
rales (aceite y almendras); El
Granero Integral. S.L. de Sese-
ña Nuevo (alimentación bioló-
gica); Dietéticos Illescas, S.L.
de Illescas (productos dietéti-
cos); y Tierra Sana de Castilla-
La Mancha, de Talavera (acei-
te y productos horticolas).

---
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Apoyo de la
Diputación a la
0.0. Campo de

Calatrava

El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara,
ha suscrito un convenio de colaboración con el de la Asociación pa-
ra la Promoción del Aceite Campo de Calatrava, Julián Almansa
Aranda, en virtud del cual la institución destinará 8.000euros a la
promoción de este producto. Según los datos facilitados por la Cá-
mara de Comercio provincial, las exportaciones de aceite se han
incrementado un 55por ciento en la provincia de Ciudad Real. De
Lara destacó la idea de crear una nueva denominación dentro del
sector del aceite de oliva, «porque es positivo disponer de algún ti-
po de protección de cara a la promoción y a la comercialización».

-------_._. __ ._---- ----------------

AGRICULTURA

La re ·ón contará con 200.000

.,
a pro uccion e cere es

Es una decisión de los ministros de Agricultura europeos para
paliar el déficit actual de cereales que sufre la UE

ta a una demanda del propio
sector y del Gobierno regional,
que ya solicitó al Ministerio de
Agricultura en 2003,cuando en-
tró en vigor el denominado «pa-
go único», la puesta en marcha
de esta medida.

Asimismo, este acuerdo ser-
virá para aliviar la crisis que
atraviesa actualmente el sec-
tor ganadero debido al incre-
mento de los precios de los de
los piensos para alimentación
animal provocado por esta es-
casez de cereales.

La Consejería de Agricultu-

ra también muestra su satisfac-
ción ante el anuncio de la comi-
saria europea de Agricultura,
Mariann Fischer Boel, de pro-
poner la supresión durante un
año de los aranceles a las im-
portaciones de cereales que
tengan como destino la Unión
Europea.

La comisaria aceptaba así
la petición presentada por Es-
paña, que solicitó en el Consejo
de Ministros de Agricultura la
suspensión transitoria de los
derechos arancelarios que gra-
van actualmente las importa-
ciones de cereal.

Estas medidas adoptadas
por la Unión Europea se englo-
ban dentro de los pasos que se
están dando desde el Ministe-
rio de Agricultura, con el apo-
yo de la Comunidad Autónoma
de Castilla-La Mancha, para
poner fin a la escasez de estas
producciones y al encareci-
miento de los precios.

ABe
TOLEDO. El Ministerio de
Agricultura ha informado al
Gobierno regional de la aproba-
ción por parte del Consejo de
Ministros de Agricultura de la
Unión Europea de la elimina-
ción del porcentaje obligatorio
de retirada de tierras para el
cultivo de cereales, que ayuda-
rá a paliar el déficit actual de
estas producciones en la UE,
así como el incremento de los
precios.

Esta decisión, adoptada la
semana pasada por unanimi-
dad por los ministros de Agri-
cultura europeos, permitirá la
siembra de cereales durante el
otoño de 2007y la primavera de
2008 en las tierras que estaban
sometidas a retirada obligato-
ria, lo que supondrá para Casti-
lla-La Mancha la entrada en
producción de unas 200.000hec-
táreas más.

De esta forma, se da respues- -----

Se ha propuesto la
supresión durante un
año de los aranceles a
las importaciones de
cereales

-- ..:.-

Losrennolacheros
cobrarán una ayuda
adicional de 237,5
euros por abandono
de la producción

- -~

ABe
TOLEDO. El Gobierno de Casti-
lla- La Mancha ha subvenciona-
do el abandono de una cuota de
17.793,5toneladas de azúcar en
2007, y hará lo propio con
4.492,2toneladas en 2008,lo que
supone un total de 22.285,7tone-
ladas de cuota en la Comuni-
dad Autónoma.

Los productores de remola-
cha de Castilla-La Mancha que
hayan abandonado el cultivo
tras la reestructuración del
sector azucarero, podrán co-
brar un pago adicional de 237,5
euros por cada tonelada de cuo-
ta de azúcar que hayan dejado
de producir.

Esta medida será posible
gracias al acuerdo adoptado
por el Consejo de Ministros de
Agricultura de la Unión Euro-
pea (UE) para incentivar aún
más el abandono de la produc-
ción azucarera en la UE, al con-
siderar que la reforma del sec-
tor, aprobada en 2006,no ha con-
seguido recortarla lo suficien-
te.

Efectos retroactivos
Así, con los cambios aprobados
por los ministros de Agricultu-
ra, los productores recibirán,
para la campaña de comerciali-
zación 2008-2009,una ayuda adi-
cional de 237,5euros por tonela-

I da de cuota abandonada, de la
que se podrán beneficiar los
agricultores de Castilla-La
Mancha al tener esta medida
efectos retroactivos para los
que se hayan salido del sector.
El Gobierno regional ha sub-
vencionado el abandono de
una cuota de 17.793,5toneladas
de azúcar en 2007,Y hará lo pro-
pio con 4.492,2 toneladas en
2008, lo que supone un total de
22.285,7 toneladas de cuota en
Castilla-La Mancha.

El pasado mes de julio, la
Consejería de Agricultura pa-
gó a los remolacheros una ayu-
da por el abandono del sector
azucarero de 81,76euros por to-
nelada de azúcar, lo que ascien-
de a cerca de 1,3 millones de
euros, quedando pendiente el
pago a los maquinistas y con-
tratistas, así como a los agricul-
tores que tienen inspección.

Asimismo, en junio de este
año la Consejeria pagó a la in-
dustria azucarera de Castilla-
La Mancha una cantidad cerca-
na a los 4,5 millones de euros,
que corresponden a140% de la
ayuda solicitada, pagándose el
resto en años sucesivos (2008y
2009).

- -

.- -
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,

MISTERIO DE
FONTANA
FUENTE DE PEDRO
NAHARRO (Cuenca)
TLF 969 125 433

GRAN ORISTAN
VILLARROBLEDO
{AH)8Cele}

TLF 967141907
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TORRE
DE GAZATE
TOMELLOSO
(Ciudad Real)
TLF, 926513004

PINGOROTE
VILLANUEVA DE
ALCARDETE (Toledo)
TLF 925 166 350

VITIS NATURA
OUINTAN.AR DEL REY
(Cuenca)• •

TLF 659 962 922
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PREMIO
GRAN SELECCIÓN
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PINGOROTE
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YUGO
SOCUELLAMOS
(Ciudad Real)
TLF.: 926 530 388

OJOS DEL
GUADIANA
VILLARRUBIA DE LOS
OJOS (Ciudad Real)
TLF.: 926 896 135

ALCARDET
ViLLANUEVA D¡::
ALCARDETE (Toledo)
n.r 9~-1--3-5r-.: :¿:J bb I
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